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★名鉄菜館　★12：30点鐘
★５大奉仕委員長所信表明その１
　クラブ奉仕担当　斉藤　礼志君
　４大奉仕担当　　斉藤　　衛君
　職業奉仕委員長　小早川豊一君

次　回
７月21日の
例　会
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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／
　前会長・幹事慰労会並びに新会員歓迎会
　親睦活動委員会

●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君
　　　　　　　７月19日　勝又　誠君
●皆　出　席／７月12日　林　則夫君
　　　　　　　　　　　　（ロータリー歴10年）
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勝 又 　 誠

皆様こんにちは。御殿場ロータリークラブ第56
代会長を仰せつかりました勝又誠です。橋本前会長、
渋谷前幹事、勝又安彦前会計をはじめ理事だった皆
様には思うに任せなかった１年だったと思いますが、
とにもかくにも１年間お疲れさまでした。
　昨年の12月２日の年次総会で会長エレクトに指
名されまして、早速幹事に井上元君、会計を大胡田
明寿君に正式にお願いしました。
　コロナ禍が続く中で、準備と覚悟不足にも関わら
ず、被選理事会は待ったなしでやってきますので、
決めなければならないことも次から次へと押し寄せ
て来ます。新役員顔合わせ・委員会顔合わせ共、前
年度と同様に中止をせざるを得ないまま活動計画書
の作成を進め、本日を迎えることになりました。

　コロナ感染者は再び増加傾向にあり、未だに安心
できる状況にはなっていませんので、とりあえず７
月中は昨年度と同じ形での例会スタイルで運営させ
て頂きます。
　私は2000年７月の入会で、今年でロータリー歴
22年にもなりますが、会計・幹事を担当した年以
外はずっとサボってきました。この１年間ぐらいは
ロータリーと正面から向き合って会長を務めること
で、少しでも恩返しができればと願うばかりです。
　小早川職業奉仕委員長、豊山徹也クラブ研修リー
ダーの適切なるご指導の下、「ロータリーのあれこ
れ」を会長挨拶の主軸にすることで、皆様と一緒に
ロータリーを考え続ける１年にしようと考えていま
す。

会長挨拶用
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7/7の出席報告

7/7のスマイル

欠席者（５名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。
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会長・幹事・ＳＡＡ挨拶

会　長　勝 又  誠

　この２年半の間は、コロナ禍によって例会は度々休
会となり、親睦活動のほとんどが中止となってしまい
ました。このような状況下で、「楽でいいよね、このま
までもやっていけるんじゃないかな」と思ってしまう
こともありましたが、「様々な人と会うこと、色々な所
に出かけることが人生なのだ」という思いがどんどん
強くなり、少しずつでもロータリー活動を再開してい
きたいものだと痛感しています。
　ジョニファー・ジョーンズＲＩ会長の今年度のテー
マは『イマジン　ロータリー』で、「世界にもたらすこ
とができる変化を想像して下さい。そしてその実現の
ためにロータリーの力と繋がりを生かそう」です。
　一方、御殿場クラブではコロナ禍が続く中で、３年
を掛けての『クラブビジョン』が答申され、改めて
ロータリーの５つの中核的価値を基本に据え、世界に
思いを馳せながら地域社会の中で活動していくことが
確認されました。
　これからロータリーの組織図が大きく変わろうとし
ています。ロータリー活動が休止状態であった２年半
の副反応でしょうか、「そもそもロータリーってなに？
　なにができるの？」と古きをたずねることの大切さ
に気付かされました。複雑で不安定な世界の中で、よ
り良い社会を作っていくには、「ここが違う、あそこも
違う」と差異を強調することよりも、「これとあれは同
じだよ」と共通するところを見つけていく視点の方が
重要ではないでしょうか。
　皆様と一緒にロータリーを正面から問い続けながら
も、楽しく活動していく１年にしたいと願っています。

会 長 所 信
幹　事　井 上 元

幹 事 挨 拶

ＳＡＡ　望 月 茂

S A A 挨 拶

６月中旬に本日からの例会の席配置を作成すること
によりSAAとしての最初の行動をしました。
　活動計画書にも書いてある通り、概ね例年通りでは
ありますが、この１年間クラブ例会で親睦を図り、楽
しく、且つ秩序正しく効率的に運営を行い、クラブの
品位を保ち、会員及び来訪者に良い印象を与えるよう
に監督することが目的です。
　本年度は私と補佐であります長田富夫君と２人で担
当させて頂きますので、よろしくお願いします。
　先週お伝えしたように、今回より当面の間、上着着
用は免除されていることをお知らせします。

　この度幹事を仰せつかった井上元です。伝統ある御
殿場ロータリークラブの幹事として精一杯努力を致し
ますので、これからの１年をよろしくお願い致します。
　また、幹事の指名から本日までの間には、活動計画
書、資料作成には勝又誠会長や橋本前会長、各委員長、
歴代の皆様、事務局の遠藤様には大変お世話になりま
した。これからもすべての会員の方々にご協力を頂き
ながら運営となりますので、是非ともよろしくお願い
致します。
　幹事の役割って何だろうと思い、御殿場ロータリー
クラブの細則を見ました。第４条の第４節に、幹事の
任務は会員の記録を整理保管し、会合における出席を
記録し、クラブ理事会等の通知をし、これらの会合の
議事録をつくって保管する、また諸種の業務報告を
ＲＩに対して行い、その通常の職に付随する任務を行
うことにある、とありました。分かったような分から
ないような理解程度ですので、とにかく勝又会長のも
と、クラブ運営の事務局的な役割と理解し、スムーズ
な運営ができるよう努めます。
　具体的には、勝又会長の本年度の方針にもありまし
た通り、様々な人と会うことや色々な所へ出かけると
いう行動をもって少しずつでもロータリー活動の再開
に役立つように努めます。

１年間長いですがよろしく
お願い致します。
勝又　誠君・井上　元君


